SEMAINE DU 7 JUILLET 2024 – 14^e Dimanche du temps ordinaire

JUILLET

Dimanche	7	Lucien Brouillette / Collecte aux funérailles
		Réginald Bell / Son épouse Andrée
		Pour la paix dans le monde / Louise Marsolais
Dimanche	14	Louis-Anne, Micheline et Martine Henri /La famille
		Parents défunts / Pierrette Blouin
		Pauline Bruneau / Une collègue de travail

COLLECTE DOMINICALE : 168.20 \$ LA LAMPE DU SANCTUAIRE BRÛLERA CETTE SEMAINE

Aux intentions de la famille Marsolais-Henri

Pensée de la semaine :

La foi ne consiste pas à demander à Dieu d'arrêter la tempête. La foi consiste à faire confiance à Dieu pour vous aider à traverser la tempête.

Capsule liturgique: Ma grâce te suffit



En tant que baptisés, nous sommes appelés à témoigner de la bonne nouvelle de Jésus. Nous pouvons nous attendre à de la résistance, mais l'Esprit ne nous est-il pas donné.

Prophète

Le prophète est celui qui nous avertit lorsque nous nous éloignons de Dieu, lorsque nous ne choisissons pas l'amour.

Ce n'est pas une mission facile. C'est celle de tous les baptisés. Elle est donnée directement par Dieu qui appelle le prophète et met ses paroles dans sa bouche. Cela nécessite une vie de prière, une recherche de la présence de Dieu.

Faiblesse

Reconnaître sa faiblesse, c'est accepter que l'on puisse faire du mal, sans chercher à se dédouaner en accusant les autres. Cela demande de l'humilité et ce n'est pas facile. C'est pourquoi, tous ensemble, nous nous reconnaissons pécheurs lors de la démarche pénitentielle, et nous demandons que la grâce de Dieu vienne nous soutenir.

Sens

Nos sens, auxquels nous avons l'habitude de nous fier pour reconnaître la présence de quelqu'un, sont impuissants pour reconnaître la présence réelle de Dieu dans nos

cœurs, dans notre assemblée et dans l'eucharistie. C'est la foi qui nous fait reconnaître sa présence, c'est elle qui nous permet de vivre en enfants de Dieu.

DANS LES LECTURES DU JOUR

L'évangile du jour montre Jésus dans son pays natal : ses paroles, ses actes ne sont pas reconnus car leurs sens humains poussent ses concitoyens à ne voir en lui que le fils du charpentier. Leurs sens bloquent leur foi. Dans la première lecture et la deuxième lecture, il en va de même : le manque de foi empêche de reconnaître les envoyés de Dieu, les porte-parole. Pourtant, Dieu a besoin de notre foi pour nous sauver.



MERCI A NOS COMMANDITAIRES.

L'apport financier de nos commanditaires dans le feuillet paroissial est indispensable à sa réalisation. Nous les remercions grandement. Vous remarquerez que la page couverture vient d'être actualisée. Notez bien

notre adresse courriel : <u>fabriquesaintesprit@gmail.com</u>. Il y a quelques changements dans nos commanditaires. Consultez-les et n'hésitez surtout pas à les encourager. « *L'Achat Local C'est Notre Affaire* »

Pèlerinage au Cap de la Madeleine Jeudi le 15 août 2024

Départ 8h 00 stationnement de l'église Christ-Roi, 330 rue Papineau, Joliette (stationnement gratuit) Par autobus scolaire. Apporter votre lunch (facultatif)

10h messe solennelle de l'Assomption

12h Dîner ensemble avec les pèlerins marcheurs des autres diocèses

13h animation et à 14h30 : bénédiction de malades

17h environ, arrivée à Joliette.

Pour inscription: Guy Lavallée: tel 450 753 3549

Prix 20.00 \$

Site Web : Marche Pèlerinage Joliette

Comité Pèlerinage Marie-Reine-de-la-Paix